

Jugend - Leistungsklasse 1973 / 1974

6. TTC Großaltenstädten 87:173 Spiele 3:21 Punkte

Gegner	Heim	Auswärts
TuS Bonbaden	3:7	4:7
SC Waldgirmes	2:7	4:7
FSV Berghausen	7:4	6:6
TV Braunfels	5:7	1:7
TuS Naunheim	0:7	0:7
TV Aßlar	2:7	0:7

Aufstellung und Spiele

Spieler	Spiele
1. Rainer Schmidt	6:13
2. Joachim Luther	3:19
3. Rolf Becker	11:9
4. Dietmar Haus	7:11
5. Arno Karger	2:1

Aufstellungen der Gegner

Waldgirmes	Klas, M. Alt, Drescher, Götz
TV Aßlar	Lenz, Schneider, Keller, Gerlach
Berghausen	Netsch, Huck, Seibel, Jung
Braunfels	Mi. Stelter, Dietrich, Ma. Stelter, Kurz
Naunheim	Schneider, Steinbach, Bernhardt, Bill
Bonbaden	Ilge, Werner, Blohmann, Krolop

Bericht der Jugend-Leistungsklasse

Die Jugend-Leistungsklasse war in dieser Runde leider nur mit 7 Mannschaften besetzt. Die Runde konnte fast nach Terminplan abgeschlossen werden.

Die Meisterschaft in dieser Klasse holte sich unangefochten der

TV Ablar (Lenz, Schneider, Keller, Klüger, Gerlach)

vor dem TV Braunfels (Stelter, Dietrich, Stelter, Kurz, Fleischer)

Dem TV Ablar zu seiner Meisterschaft meinen herzlichsten Glückwunsch.

Die Abschlusstabelle:

1. TV Ablar	12	80:30	21:3
2. TV Braunfels	12	78:45	19:4
3. TuS Naunheim I	12	70:34	17:7
4. TuS Bonbaden I	12	53:54	13:11
5. SC Waldgirmes	12	58:60	10:14
6. TTC Gr.-Altenstädten	12	31:80	3:21
7. FSV Berghausen	12	16:83	1:23

Als Spieler mit einem guten positiven Spielverhältnis sind zu nennen:

Schneider Dirk	TV Ablar	21:0
Stelter Mathias	TV Braunfels	19:2
Keller Horst-Peter	TV Ablar	19:4
Schneider Uwe	TuS Naunheim	17:3
Dietrich Rainer	TV Braunfels	17:6
Klas Manfred	SC Waldgirmes	16:6
Drescher Reinhard	SC Waldgirmes	14:6
Stelter Michael	TV Braunfels	14:8
Ilge Karl-Ernst	TuS Bonbaden	12:8
Bill Dietmar	TuS Naunheim	11:5

Die erfolgreichsten Doppel dieser Klasse waren:

Stelter/Stelter	TV Braunfels	13:4
Lenz/Schneider	TV Ablar	11:3
Steinbach/Bill	TuS Naunheim	10:5
Schneider/Bernhardt	TuS Naunheim	6:2
Klas/Alt	SC Waldgirmes	9:6

Allen Mannschaften, Mannschaftsführern und Jugendleitern für die sehr gute Zusammenarbeit meinen herzlichsten Dank. Ich hoffe, daß sich in der nächsten Runde in dieser Klasse mehr Mannschaften zusammefinden werden.

gez. Georg Götz
(Kreisjugendwart)